

Ratsherr Kühl stellt im Rahmen einer grundsätzlichen Anmerkung die finanziellen Auswirkungen in Frage.

Planungen in Bezug auf eine Sporthalle, die auch internationale Wettkämpfen gerecht werde, würden unkoordiniert erfolgen. Dies gelte auch für Planungen, das städtische Stadion betreffend.

Ratsherr Griese wiederholt seinen Hinweis auf eine sachgemäße Wartung und Pflege. Es sei ein Wartungs- und Pflegeplan erforderlich, der auch die dafür erforderlichen Kapazitäten ausweisen möge.

Ratsfrau Dannheiser berichtet, dass die Vorlage im Bau- und Vergabeausschuss zu Irritationen geführt habe. Der Vorlage sei nicht zu entnehmen, was genau geplant sei.

Würde der Kunstrasenplatz in der Nähe von Bäumen errichtet, würde das den Wartungs- und Pflegeaufwand erhöhen.

Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf.

Abstimmungsergebnis:	Keine Abstimmung
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung